

Ressort: Vermischtes

Mindestens neun Tote nach Erdbeben in Südasien

Neu-Delhi, 04.01.2016, 08:25 Uhr

GDN - In Südasien sind bei einem Erdbeben mittlerer Stärke mindestens neun Menschen ums Leben gekommen und über 200 weitere verletzt worden. Geologen gaben einen Wert von 6,8 auf der Magnituden-Skala an.

Der Erdstoß, der sich am frühen Montagmorgen (Ortszeit) ereignet hatte, hat demnach Teile von Indien, Nepal, Bangladesch und Myanmar erschüttert. Laut örtlichen Medienberichten droht die Zahl der Todesopfer noch zu steigen, da die Rettungskräfte nur langsam in das von dem Erdbeben erschütterten Gebiet vordringen. Beben dieser Stärke können regelmäßig im Umkreis von bis zu 70 Kilometern Schäden anrichten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-65513/mindestens-neun-tote-nach-erdbeben-in-suedasien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619